## BOISSY-SOUS-SAINT-YON

## Grand déballage de l'ABAI

Le vide-greniers annuel de l'ABAI a eu lieu dimanche.

Un pâle soleil s'était invité à ce grand déballage proposé par l'Association buxéenne pour les amitiés internationales dimanche 3 juin

dans les rues de la commune. L'occasion pour les chineurs de tous poils d'aller traîner leurs guêtres dans l'unique allée et les étals incroyablement achalandés. Non loin de là, Julie; derrière son stand, propose aux chalands toute une panoplie de chaussures et de jouets. Plus loin ce sont des stands avec des vêtements, des DVD de succès passés et des bibelots divers et variés. Souvenirs d'enfance disent ceux qui ont déballé



dès mâtine. On s'en sépare régulièrement tout comme nos habits. Il y a une clientèle pour ce genre d'achats. Et il y a eu du monde ce dimanche. On y trouvait vraiment de tout, et rares furent les chalands qui ne se laissèrent pas tenter par l'une ou l'autre de ces bonnes affaires d'un jour. Un bon moment qui permet aussi de prolonger la vie d'objets et de découvrir le plaisir du marchandage.

L'actu en bref et en image à Boissy-sous-Saint-Yon

## **Essonne verte Essonne propre**



Les bénévoles de Boissy-sous-Saint-Yon ont rempli à ras bord la benne mise à disposition par le Conseil départemental de l'Essonne. Plastiques, cartons, bouteilles, ferraille, détritus et autres gravats ont été ramassés dans les bois et chemins.